
L’espace-temps est la seule chose qui existe. Par Philippe Nussbaum.

   « Le fait est que notre univers n'est que plasma. 99,99999% de notre univers n’est 
que du plasma. Et ce qui reste de notre univers qui n'est pas du plasma, c'est en fait du
plasma qui a refroidi. Donc vous pouvez dire que tout notre univers est du plasma. Et 
le plasma n'est pas uniquement ce que nous pouvons voir, il existe aussi au niveau 
quantique, à l'échelle de Planck. À ce niveau, le plasma est composé de ces petites 
unités de Planck. Vous pouvez les comprendre comme des bits d'information ou des 
particules qui circulent et composent ce plasma, autrement dit ce gaz superfluide que 
l'on appelle l’espace. » Nassim Haramein.

  
Le voxel de Planck est comme un microprocesseur quantique, un trou noir et blanc, 
qui est une particule de conscience parce qu'elle échange et transforme de 
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l'information en permanence. Les 10^60 à l'intérieur du proton vont produire ou non 
de la diversité. Il y a une auto création, une liberté de création qui grandit avec la 
complexité et le niveau de conscience liés à une singularité dans un système 
entièrement intriqué avec dans la création une marge
d'erreur, un chaos. L'intelligence du tout y est le partage
et le transfert de l'information, ce qui permet une
conscience intérieure et extérieure. Ainsi tout est
intriqué et interconnecté. Tout est disponible toujours et
partout, en tout temps et en point.

Comme cet espace que
l'on qualifie faussement
de « vide » représente
99.99999% du tout, cette
énergie est partout, en toute chose, en tout être et 
disponible de façon illimitée. Ainsi, nous apparaissons 
et nous disparaissons sans arrêt à un rythme très rapide 
et à la vitesse de la lumière. La moitié du temps, nous
sommes issus du vide...et l'autre, nous informons le 
vide. C'est aussi le mouvement de la conscience qui est

en lien avec tout et nous informe par rétroaction que nous existons. C'est un échange
permanent d'informations qui nous affecte, du dedans vers l'extérieur et de 
l'extérieur vers le dedans : nous cocréons en permanence la réalité, et bien sûr 
elle nous crée aussi. Apparaître hors du vide et disparaître en lui est comme une 
respiration ou un battement de coeur : cela se fait même si nous n'en avons pas 
conscience. Nous sommes tous en lien avec le vide, la Source, Dieu, que nous soyons
athées, agnostiques ou croyants.
Ceci y compris pour la gravité ou les forces électromagnétiques.

Nassim Haramein nous dit : «Vous pouvez aussi comprendre qu'en fonction de votre 
chemin, de vos pensées, de vos valeurs, de vos émotions, vous
attirerez forcément autour de vous d'autres personnes qui sont
sur le même chemin, qui ont des pensées, valeurs et émotions
similaires... Ce n'est qu'en décidant de vous soigner que vous
soignerez le monde autour de vous, d'abord votre monde
immédiat, puis un monde plus large, et ainsi de suite.»
Nous attirons, nous créons, nous repoussons en grande
partie ce qui advient dans notre réalité, dans notre vie. Le
savoir, le comprendre, l’intérioriser est capital : cela permet de mieux orienter 
notre présent et notre futur, d’être cocréateur de notre réalité.


